
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00035            DEL  08/11/2018 

 

OGGETTO :    O.D.G. RICHIESTA DI PERSONALE MILITARE IN AUSILIARIA DA 

IMPIEGARE PRESSO GLI UFFICI COMUNALI- 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 8 del mese di novembre, alle ore 15:05 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
6 LATERZA Sig.ra Stefania NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
7 LISCO Sig. Giacinto SI  17 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
8 MARI Sig. Luigi SI  18 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

9 MIOLLA Sig. Giovanni NO  19 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 
10 NATALE Sig. Francesco NO  20 TROISI Sig. Luca SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Stefania Laterza Giovanni Miolla Francesco Natale Giovanni Putignano Luigi Schirone  

 



 



 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

VISTO l'Ordine del Giorno presentato dalla  Consigliera Alessandra Piergiovanna Simone,  

concernente la “Richiesta di personale militare in ausiliaria da impiegare presso gli 

uffici comunali” pervenuto (ed  allegato in copia al presente provvedimento di cui costituisce 

parte integrante e sostanziale);   

RICHIAMATA la nota del Presidente Avv. Andrea Dammacco, diretta al Direttore della 

Ripartizione Personale per acquisire il parere e delucidazioni, allegata;  

 

UDITA la relazione della Consigliera succitata; 

 

UDITI gli interventi del Presidente e dei Consiglieri: Lisco, Simone, Damiani, registrati a parte; 

                 

RITENUTO di omettere il parere in ordine alla regolarità tecnica del presente atto, ai sensi dell'art. 

49, co. 1, del D. Lgs. n. 267/2000, in quanto trattasi di mero atto di indirizzo; 

 

Nel corso del dibattito entra alle ore 15.40 il Cons. Putignano (consiglieri presenti n. 16/20) 

 

Con n. 7 voti favorevoli  (Simone, Carone, Troisi, Amoruso, Damiani, Traversa e il 

Presidente) 

n.  1 contrario (Putignano) 

n. 9 astenuti (Salemmi, Lisco, Rella, Patruno, Romito, Ruggero, Mari, Colapietro e Di 

Pantaleo) 

 

espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

DELIBERA 

 

 

APPROVARE L'Ordine del Giorno presentato dalla Consigliera Simone concernente la“ Richiesta 

di personale militare in ausiliaria da impiegare presso gli uffici comunali”. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 
OGGETTO: O.D.G. RICHIESTA DI PERSONALE MILITARE IN AUSILIARIA DA IMPIEGARE 
PRESSO GLI UFFICI COMUNALI. 
 

 

        SCHEDA VOTANTI 
 

DAMMACCO X 

     

AMORUSO X 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

LATERZA = 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA = 

NATALE = 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE = 

SIMONE X 

TRAVERSA X 

TROISI X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 16  CONSIGLIERI. 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

OGGETTO:  O.D.G. RICHIESTA DI PERSONALE MILITARE IN AUSILIARIA DA IMPIEGARE 
PRESSO GLI UFFICI COMUNALI. 
 
 
 

 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
CON N. 7 VOTI FAVOREVOLI 
N. 1 CONTRARIO (Putignano) 
E N. 9 ASTENUTI (Salemmi, Lisco, Rella, Patruno, Romito, Ruggiero, Mari, 
Colapietro e Di Pantaleo) 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente 

Passiamo all’esame del 3° punto iscritto all’ordine del 

giorno, proposta di deliberazione numero 2018/402131 avente 

ad oggetto “ ordine del giorno richiesta di personale 

militare in ausiliaria da impiegare presso gli uffici 

comunali”, è un ordine del giorno presentato dalla 

consigliere Simone cui dò la parola per illustrare al 

Consiglio l’ordine del giorno. Prego, consigliere Simone.  

 

Consigliere Simone 

Il mio ordine del giorno in realtà nasce da una occasione, 

proposta che in realtà esiste già dal 2000 e fa proprio 

riferimento ad un decreto legislativo numero 66 del 

15/03/2000. Questo decreto legislativo cosa prevedeva? 

Prevedeva una possibilità per i Comuni, così come per tutte 

le pubbliche amministrazioni statali e territoriali, di in 

buona sostanza approvare nel codice dell’ordinamento 

militare, sezione 3 del capitolo 7, titolo 4, la 

possibilità per il personale militare collocato in 

Ausiliaria, di fare una specifica richiesta ovvero quella 

di prestare il proprio servizio nella Provincia di 

residenza anziché, come militare, ma come appunto 

professionista. Dal momento che noi ovviamente Comune ma in 

particolare Municipio 2 soffriamo ormai da anni la carenza 

di   personale e questa ovviamente situazione riguarda un 

po’ tutti i Comuni italiani, ho pensato appunto di invitare 

questo Municipio a fare una esplicita richiesta a chi di 

competenza quindi in questo caso il Sindaco o un suo 

delegato affinchè si possa proprio accedere a queste liste 

e a queste disponibilità, proprio sulla Gazzetta ufficiale  

14 Settembre 2018 è stata appunto rilevata la disponibilità 

di ben 5 mila professionisti militari i quali sarebbero 

appunto disponibili a prestare il loro servizio nei Comuni 

e negli Enti locali o nelle Amministrazioni statali e 

territoriali. Il vantaggio quale sarebbe per il Comune? Non 

solo di poter avere finalmente delle unità in più da poter 

impiegare nel proprio organico dato che appunto siamo 

leggermente, uso un eufemismo, in difficoltà e in affanno, 

ma soprattutto per il Comune ci sarebbe il vantaggio di non 

pagare quindi di non gravare sulle casse comunali il 

pagamento dello stipendio di questi militari i quali 

sarebbero pagati direttamente dal Ministero della Difesa. 

Detto questo, io faccio anche presente che ad oggi dato che 

il Ministro di questo attuale Governo ha voluto un po’ dare 

un input in più a questa proposta che purtroppo negli anni 

è stata poco considerata dai Comuni, faccio anche presente 

che ad oggi sia il Comune di Giarre che il Comune di Terni 

hanno già fatto questa richiesta al Ministero della Difesa 

anche con un successo dal momento che alcuni dipendenti del 
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Ministero della Difesa stanno già prestando il loro 

servizio nei Comuni che ho citato poc’anzi. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Simone. La discussione è aperta. Vi 

sono interventi? Consigliere Rella, vuole intervenire? No. 

Non intende intervenire. Io, ad integrazione di quanto 

esposto dal consigliere Simone, chiedo scusa se l’ha detto 

e non ho prestato attenzione, avevo anche indirizzato una 

nota al Direttore della Ripartizione al Personale del 

Comune di Bari nella quale, trasmettendo l’ordine del 

giorno in via preventiva rispetto alla predisposizione 

della delibera, chiedevo un parere in merito alla 

possibilità giuridica da parte del Comune di Bari di 

attivare le procedure finalizzate ad attingere al personale 

della Difesa in Ausiliaria. Questa mia nota è del 25 

Settembre del 2018, non ho avuto risposta dal Dottor 

Partipilo che è il Direttore di Ripartizione al Personale 

anche perché il Direttore è impegnato in sede di concorso 

che stanno svolgendo al Comune di Bari per cui è quasi 

sempre in Commissione d’esame, in Commissione di concorso e 

quindi evidentemente non ha avuto modo neanche di 

approfondire l’argomento. Io ho, per quanto mi riguarda ho 

cercato di approfondire quello che dicevo, la proposta del 

Consigliere Simone rispetto ai documenti ufficiali 

pubblicati in  Gazzetta ufficiale e il bando che ha 

predisposto il Ministero della Difesa ed effettivamente 

esiste certamente per gli Enti locali e non solo per il 

Comune la possibilità di attingere  al Personale in 

Ausiliaria con pagamento degli emolumenti a carico del 

Ministero della Difesa, ritengo, perché questo non è chiaro 

che evidentemente gli oneri assicurativi ne previdenziali 

dovrebbero essere posti a carico dell’Ente locale e quindi 

in questo caso del Comune di Bari, però non ho avuto 

risposta dal Direttore del Personale. Questo ovviamente non 

impedisce l’eventuale approvazione dell’ordine del giorno 

che semplicemente impegna il sottoscritto Presidente a 

richiedere, non avendo ovviamente noi la competenza di 

poter intervenire sull’assunzione di Personale, richiedere 

alla Ripartizione al Personale di attivare compatibilmente 

con le possibilità dell’Ente le procedure per l’accesso e 

l’assunzione del Personale in Ausiliaria qualora nella 

Regione Puglia vi siano soggetti disponibili ad essere 

presi in servizio dal Comune di Bari con i profili 

ovviamente compatibili con le carenze della pare organica 

del Comune, quindi vi preannuncio il mio personale voto 

favorevole rispetto alla proposta di ordine del giorno 

presentata dal consigliere Simone.  Se non vi sono 

ulteriori interventi, consigliere Lisco, prego.  
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Consigliere Lisco 

Devo ammettere la mia ignoranza, che vuol dire “ personale 

in Ausiliaria?!” cioè l’istituto dell’Ausiliaria che cosa 

è? Perché altrimenti non posso decidere.  Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Lisco. Consigliere Simone, prego.  

 

Consigliere Simone 

L’Ausiliaria  è un istituto che dà la facoltà al militare 

che ne faccia richiesta per ben cinque anni, quindi è una 

richiesta che fa alla sua Amministrazione dove il militare 

chiede per cinque anni di non prestare più la propria 

opera, il proprio servizio presso quel Ministero bensì 

presso un Ente locale, regionale, insomma territoriale, 

della sua provincia di provenienza. Quindi in buona 

sostanza un militare che ha la residenza a Bari ma presta 

il servizio a Belluno, facciamo un esempio, chiede di poter 

prestare il suo servizio anziché a Belluno, come militare, 

come professionista ad esempio un ingegnere, un geometra, o 

qualsiasi altra qualifica, presso il Comune di residenza. 

L’Ausiliaria inoltre si estende anche ai militari che  sono 

andati in pensione per intenderci. Qui dice, proprio voglio 

trovare la dicitura precisa, “ a seguito di cessazione dal 

servizio per il raggiungimento del limite di età previsto 

per il grado rivestito”, oppure su specifica richiesta 

qualora insomma ritengono di voler prestare il loro 

servizio   nel Comune di residenza e basta. Tutto qua. Non 

so se è chiaro.  

 

Consigliere Lisco 

Ecco, avevo capito bene, chiedo scusa, avevo capito bene 

perché qui sul sito del Ministero della Difesa leggo che 

l’Istituto dell’Ausiliaria è un periodo transitorio durante 

il quale il militare in occasione della cessazione del 

rapporto permanente di impiego quindi in attesa di 

terminare il proprio servizio e quindi in procinto di 

andare in pensione e in alternativa al congedo  in riserva, 

può essere chiamato dalla pubblica Amministrazione ect.., 

quindi stiamo parlando di personale in attesa di andare in 

congedo, in pensione, quindi parliamo comunque di persone 

che hanno oltre 60 anni che stanno per andare in pensione e 

che in attesa di andare in pensione potrebbero venire a, è 

questa la cosa? Va bene. Volevo semplicemente capire. 

Grazie.  Chiedo scusa. Presidente Amoruso, io ho terminato.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Lisco. Vuole dare spiegazione, 

consigliere Simone? Un attimo, consigliere Simone. Diamo 
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parola agli altri così  dà una unica risposta. Consigliere 

Damiani, prego.  

 

Consigliere Damiani 

Grazie, Presidente. Consigliere Simone, una richiesta. 

Dovendo esprimere un giudizio positivo sulla vostra 

proposta ho bisogno però di chiarire, non ho sottomano la 

proposta  di emendamento, due cose- l’ordine del giorno, 

sì- una, questo personale in Ausiliaria sarebbe, l’attività 

di questo Personale militare in Ausiliaria sarebbe 

retribuito da quale Ente? Chiedo scusa, ripeto,  non ho 

potuto approfondire, e in seconda battuta, per essere più 

efficaci e, ripeto, per far sì che questo  nostro ordine 

del giorno sia approvato, abbia l’efficacia che merita cioè 

quella di aiutarci nella nostra attività amministrativa, in 

che modo  possiamo chiedere alle Autorità comunali e 

amministrative di destinare questo personale al Municipio 

2? Cioè perché questo è l’obiettivo che ci prefiggiamo. 

Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Damiani. Diamo la parola alla 

consigliera Simone.  

 

 

Consigliere Simone 

Rispondo subito. Nel mio ordine del giorno è tutto già 

scritto, mi dispiace che qualcuno non ha avuto modo di 

leggerlo però l’ho specificato. Quindi uno, dalla relazione 

che spiegavo all’ordine del giorno il vantaggio qual è? Che 

questo personale non viene pagato dal Comune ma continua ad 

essere retribuito totalmente dal Ministero della Difesa, 

quindi parliamoci chiaro, a costo zero. Penso di sì, non lo 

so, comunque risultano essere comunque dipendenti del 

Ministero della Difesa, non diventeranno mai dipendenti 

comunali per ben cinque anni. Poi sempre nell’ordine del 

giorno avevo scritto che l’istituto dell’Ausiliaria è un 

periodo transitorio durante il quale il militare, in 

occasione della cessazione del rapporto permanente di 

impiego e in alternativa al congedo di riserva, può fare 

questa richiesta. Che il Personale in Ausiliaria non abbia 

30 anni, non so perché ormai a 30 anni purtroppo si è 

ancora disoccupati, cioè è difficile ahimè entrare nel 

mondo del lavoro, concorsi non se ne fanno, comunque al di 

là di questo, che il Personale in Ausiliaria abbia già 55 

anni quindi sia un personale in Ausiliaria che sfrutta gli 

ultimi cinque anni, sto facendo ovviamente degli esempi,  

per prestare la propria opera in un Comune, francamente non 

credo che sia un dato rilevante, cioè che abbia 55 anni e 

non è che a 55 anni un ingegnere non è più buono, anzi, ha 
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esperienza, quindi al di là dell’età, è personale 

qualificato che prendiamo noi eventualmente al Comune. Come 

poter rispondere al Consigliere Damiani all’ultima domanda? 

Come poter noi sollecitare il Comune in questa scelta? 

Siccome noi come Municipio ovviamente non abbiamo il poter 

direttamente scrivere al Ministero e richiedere questo 

personale, la procedura è molto semplice, tutto è spiegato 

nella Gazzetta ufficiale e sul Ministero della Difesa che 

vi invito a visionare. Vi è una apposita pagina sul sito 

del Ministero della Difesa dove il Comune quindi nella 

persona del Sindaco o di un suo delegato chiede al 

Ministero della Difesa la possibilità di poter accedere 

all’elenco di questo Personale in Ausiliaria che, come ho 

detto prima, in data 18 sette in Ausiliaria che, come ho 

detto prima, in data 18 Settembre ultimo scorso era già di 

5 mila unità e, da quanto so io, è anche in aumento quindi 

ci sono più disponibilità. Quindi semplicemente il Comune, 

quindi un dirigente o quello che sia, deve fare richiesta 

al Ministero della Difesa. Il Ministero della Difesa 

risponde. Ovviamente noi come Municipio cosa posiamo fare 

oggi? Chiedere al sindaco di usufruire di questa 

possibilità e soprattutto manifestare per l’ennesima volta 

dato che l’abbiamo fatto con un ordine del giorno nostro, 

più volte ognuno di noi ha manifestato al Comune la 

necessità di avere più personale, chiedere al Comune che 

nel caso si possa accedere a questo  Personale, ci sia un 

occhio di riguardo, chiamiamolo così’, per i Municipi che 

sono in affanno. Tutto qua. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliera Simone. Diamo la parola al consigliere 

Lisco e,  a seguire, al Consigliere Damiani.                                 

 

Consigliere Lisco 

Io, Consigliera, amica, attenta Consigliera di Municipio, 

io mia asterrò dalla votazione e lo sa perché lo faccio? 

Perché piuttosto che facilitare la transumanza tra un 

Ministero e l’altro,   io chiedo che il Ministero si occupi 

di nuove assunzioni negli organi decentrati e non lo 

spostamento di Personale che non sa che fare nel Ministero 

che per 25 – 30 anni  gli ha dato da mangiare. Il Ministero 

della Difesa si tenga il suo personale e faccia in modo che 

lavori e si guadagni il pane. Gli altri organi decentrati 

invece si muovano per fare nuovi concorsi aperti ai giovani 

così come di questo Governo il Ministero dell’Istruzione  

vorrà fare per le scuole. Quindi la mia proposta è che 

ognuno stia a casa propria e che anzi i Comuni e i Municipi 

facciano i concorsi per assumere i giovani. Il Ministero 

della Difesa si tenga il suo personale e faccia in modo che 

lavori alle strategie per le quali è stato assunto e non 
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vada a fare altro togliendo possibilità di assunzioni alle 

nuove generazioni. Per questo motivo io mi asterrò dal 

voto.    

 

Presidente 

Grazie, consigliere Lisco. Vi sono ulteriori interventi ? 

consigliere Damiani, prego.  

 

Consigliere Damiani 

Grazie, Presidente. Mi spiego meglio, Consigliera. Io 

vorrei capire se al di là delle premesse che ho percepito 

meglio dai suoi interventi, se è possibile che nella 

richiesta eventuale che il Sindaco dovrà fare alle Autorità 

militari è possibile già richiedere la destinazione  alla 

nostra dotazione organica. Non so se è chiara adesso la 

domanda. Perché la procedura la possiamo leggere sulla 

Gazzetta ufficiale ed è quella e non la possiamo noi 

modificare. Per rendere questo ordine del giorno ancora più 

efficace  io credo che sia utile capire se una volta 

attivata, avviata e ottenuto l’esito positivo della 

procedura, questo personale può essere destinato al 

Municipio 2 o in che modo ad altre Ripartizione di questa 

nostra Amministrazione comunale. Grazie.  

 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Damiani. Consigliere Simone, prego, se 

vuole.  

 

Consigliere Simone        

Consiglieri io voglio soltanto dire una cosa, secondo me 

stiamo facendo il processo alle intenzioni, ovvero c’è una 

possibilità che esiste già dal 2000, quindi è una 

possibilità che è sempre esistita, quello che stiamo 

eventualmente chiedendo oggi è solo e semplicemente 

chiedere al Comune di usufruire di questa possibilità, non 

stiamo agevolando nessun militare, non stiamo bloccando 

alcun concorso, il Comune, gli enti locali, le Regioni, li 

facessero i concorsi, ma noi dobbiamo fare i  conti con 

quello che abbiamo oggi in tasca, la fotografia della 

situazione attuale quale è? Che tutte le amministrazioni 

locali sono in affanno perché, vuoi il patto di stabilità, 

vuoi una serie di contingenze, il personale impiegato nelle 

pubbliche amministrazioni è del tutto insufficiente a 

garantire i servizi al cittadino, noi siamo un chiaro 

esempio. Che poi vogliamo sempre vedere il risvolto della 

medaglia, che stiamo agevolando delle situazioni, 

francamente non credo che sia questa la sede per parlare, 

cioè noi non siamo in Parlamento, questa è una disposizione 
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diciamo parlamentare più grande di noi, noi l’unica cosa 

che possiamo fare è chiedere al Comune di accedervi. 

Poi rispondo al consigliere Damiani: io non posso sapere se 

il Sindaco, quando ne farà richiesta, scriverà 

esplicitamente municipio 2, anche perché penso che tutti 

siate al corrente del fatto che non è soltanto il municipio 

2 in affanno, altrimenti il Comune in primis avrebbe 

spostato delle unità nel nostro municipio. Quindi il 

Sindaco l’unica cosa che deve fare, dato che il Sindaco 

comunque, voglio dire il municipio stando a come è oggi la 

situazione, non gode di autonomia, non ha autonomia, 

tantomeno nell’assunzione di personale, cioè non è previsto 

da alcun regolamento. Quindi tutto il personale di Bari 

dipende non dal presidente del municipio, bensì dalla 

ripartizione centrale del personale, dal Sindaco, quindi da 

un organo che è superiore al nostro. Quindi il Sindaco … 

fare richiesta, arriveranno – faccio un esempio – dieci 

geometri? Poi il Sindaco si metterà una mano alla coscienza 

e dirà “bene, dove mancano i geometri? Al municipio 2?”, ne 

manderà due qui, uno al tre, uno al quattro, però non 

possiamo noi da adesso prevedere, uno, quali sono le unità 

disponibili; due, qualora ci dovessero essere delle 

disponibilità già tra virgolette impegnare il nostro 

municipio o in un altro. Quindi io concludo poi 

l’intervento e spero che non ci siano altre richieste di 

delucidazioni che non ho il potere di poter dare, cioè 

dobbiamo semplicemente fare una richiesta, tutto qua. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Simone. Vi sono ulteriori interventi? 

Nessuno, discussione chiusa. Poniamo in votazione la 

proposta di deliberazione n. 2018/40231 che recepisce 

l’ordine del giorno “richiesta di personale in ausiliaria 

da impiegare presso gli uffici comunali“ su proposta del 

consigliere Simone.  

Chi è favorevole? Simone, Carone, Troisi, Amoruso, Damiani, 

Traversa e il presidente. 

Chi è contrario? Consigliere Putignano. 

Chi si astiene? Salemmi, Lisco, Rella, Patruno, Romito, 

Ruggero, Mari, Colapietro. …E Di Pantaleo. 

Otto a favore, otto astenuti, un contrario, la proposta di 

deliberazione è approvata. 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/11/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/11/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/11/2018 al 04/12/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 11/12/2018 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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